

Zämme gsund – Der Landkreis informiert live über den Gesundheitspark und das Zentralklinikum

Am 30. November lädt der Landkreis Waldshut zu einer Online-Veranstaltung zum Gesundheitspark Hochrhein und dem Neubau des Zentralklinikums. Der Livestream beginnt um 17.30 Uhr und ist für alle Bürgerinnen und Bürger auf dem Internetkanal YouTube öffentlich zugänglich.

Mit dem Gesundheitspark Hochrhein und seinem Herzstück dem neuen Klinikum investieren Land und Landkreis in die Gesundheitsversorgung der Region. Auf 90.000 qm wird eine moderne Medizinlandschaft entstehen. Zudem ist Platz für weitere Ideen und Dienstleistungen. Um die Bürgerinnen und Bürger sowie alle Interessierten über das Projekt zu informieren, findet erstmals eine Informationsveranstaltung statt, die live aus dem Kreistagssaal übertragen wird und via Livestream für die Bürgerinnen und Bürger zugänglich ist.

Die Informationsveranstaltung findet statt am **30.**

November 2021, ab 17.30 Uhr (Dauer ca. eine Stunde). Der Livestream wird auf dem YouTube-Kanal des Landkreises ausgestrahlt und kann unter dem folgenden Link abgerufen werden:

<https://www.youtube.com/watch?v=3lB7ikniWN4&list=PLrUkvQubPZTn5LytiUakCAq-kuA3Fzx0o&index=1>

Sie gelangen zur Liveübertragung zudem unter dem weiter unten aufgeführten QR-Code.

Landrat Dr. Kistler und Klinikgeschäftsführer Dr. Schlaudt sowie weitere Projektbeteiligte werden zu den Themen städtebauliche Masterplanung, Medizinkonzept und den weiteren Verfahrensschritten referieren.

Alle Interessenten können kostenfrei an dem Livestream teilnehmen und haben damit die Möglichkeit, sich einen umfassenden **Einblick in die Planungen zum Gesundheitspark** zu verschaffen. Über die **Live-Chat-Funktion** haben die Bürger die Gelegenheit in den direkten Dialog mit den Referenten zu treten.

So gelangen Sie zur Liveübertragung:

<https://www.youtube.com/watch?v=3lB7ikniWN4&list=PLrUkvQubPZTn5LytiUakCAq-kuA3Fzx0o&index=1>

oder einfach den QR-Code abfotografieren:

